

**SOLICITUD PREMIOS VOLUNTARIADO +ORANGE****DATOS DE CONTACTO DE LA ENTIDAD**

---

<b>Nombre de la entidad</b>	ITWILLBE
<b>CIF</b>	G85545374
<b>Dirección</b>	Calle San Pablo 29
<b>CP</b>	28231
<b>Población</b>	Las Rozas de Madrid
<b>Provincia</b>	Madrid
<b>Email</b>	
<b>Web</b>	www.it-willbe.org

**Redes sociales**

<b>Instagram</b>	<a href="https://www.instagram.com/itwillbeorg/">https://www.instagram.com/itwillbeorg/</a>
<b>Linkedin</b>	<a href="https://www.linkedin.com/company/itwillbe.org">https://www.linkedin.com/company/itwillbe.org</a>
<b>Twitter</b>	
<b>Otra</b>	

**Fecha de creación de la entidad:** 09/10/2008

## DESCRIPCIÓN DEL PROYECTO

---

### Nombre del proyecto:

Identificación y protección de menores no documentados

**Categoría a la que te presentas** Soluciones tecnológicas con Impacto Positivo

### Descripción del proyecto (Misión)

En India, más de 10 millones de menores viven en situación de calle. Para luchar contra ello, en 2013 Don Bosco YaR Forum pone en marcha la red ChildMiss de protección de menores, con el objetivo de sacar de la calle y proteger a niños y jóvenes en situación de riesgo a través de una planificación y gestión de intervenciones basada en datos. Los casi 100 centros de esta red comparten una base de datos, en la que aparecen los datos relativos a los menores de la red e información sobre sus intervenciones. Lo que sucede es que estos menores se escapan y se mueven entre los centros, por miedo y desconfianza hacia las personas adultas. Por ello, el objetivo de esta base de datos es ver si se ha trabajado previamente con el menor y así poder continuar con la intervención donde se dejó y no empezar de cero. Pero lo que sucede es que esta base de datos tenía numerosos errores y duplicidades, y es cuando Don Bosco YaR Forum nos pide ayuda.

Ante esta necesidad, desde ITWILLBE entendemos pronto que la solución pasa por el uso de tecnología, en concreto biometría. Tras una investigación de mercado vemos que no existe ninguna herramienta que cumpla con el objetivo: identificación fidedigna de menores.

Por ello empezamos un proceso de diseño junto a Don Bosco, durante el cual nos damos cuenta de que se trata de una necesidad compartida por muchas otras organizaciones trabajando también con otros colectivos (población migrante, mujeres víctimas de trata, etc), teniendo como denominador común la falta de un documento de identidad que acredite quiénes son. Así creamos y desarrollamos la primera versión de ChildPPa, basada en el uso de biometría palmar. Tras un primer piloto, se recogen ciertas mejoras y comentarios que nos llevan al diseño de una segunda versión, ahora en fase de desarrollo

En esta segunda versión, estamos trabajando en un sistema que dota de identidad digital, permitiendo el reconocimiento, la identificación fidedigna y el correcto seguimiento de los menores con los que se trabaja. A través de biometría facial y uso de inteligencia artificial, se consigue reconocer de forma unívoca y con una alta fiabilidad al menor, permitiendo agilizar los procesos de identificación del mismo, así como aumentar la eficiencia del trabajo con ellos a la vez que se mejora su protección.

### Beneficiarios de la entidad y del proyecto

ITWILLBE trabaja de manera directa con entidades sociales del sur global, que a su vez intervienen y ejecutan proyectos de desarrollo para colectivos en situación de vulnerabilidad y pobreza, concretamente mujeres e infancia.

En el presente proyecto, nos encontramos en fase piloto en la red ChildMiss, en la que se realizará la identificación de 400 menores en una primera fase y aproximadamente 4.000 en una posterior. Teniendo como objetivo final, en la fase de instalación definitiva y escalado, alcanzar los más de 200.000 menores de la red.

### **Justificación de impacto positivo del proyecto**

El reto social detectado es la ineficiencia en programas de ayuda al colectivo infantil cuando estos no pueden ser identificados, ni tener información útil histórica para sus cuidados y evolución, al carecer de documentos o no estar registrados legalmente.

Esta necesidad es detectada en India, en la red ChildMiss de protección de menores en situación de calle, en cuya base de datos existían numerosos errores y duplicidades, haciendo imposible un correcto seguimiento de los menores. Todo ello debido a la imposibilidad de identificar a cada menor de manera unívoca.

Sin embargo, se trata de una necesidad compartida por muchas ONGs alrededor del mundo, que igualmente tienen dificultades a la hora de saber de manera fidedigna quiénes son sus destinatarios, así como poder hacer un trazado de la ayuda prestada y la evolución de los menores.

Todo ello supone un gasto en recursos e ineficiencia de programas, ya que puede darse el caso de errores a la hora de ofrecer una ayuda, de repetir intervenciones ya hechas o de continuar procesos sin conocer la evolución el histórico de los mismos.

ChildPPa, que se encuentra en proceso de desarrollo, será en un primer momento instalada y validada en la red ChildMiss, en India. Los destinatarios directos de esta red son actualmente más de 200.000 menores. En una primera fase del piloto se realizará la identificación de 400 menores y aproximadamente 4.000 en una segunda. Teniendo como objetivo final, en la fase de instalación definitiva y escalado en la red, alcanzar los 200.000 menores de la red.

Pero además, una vez hecha la validación en India, ChildPPa se pilotará con otras organizaciones en sus propios proyectos de protección de menores. Ya tenemos confirmadas tres entidades para realizar piloto en proyectos en Senegal (menores no acompañados), España (menores migrantes) y Mauritania (nutrición infantil). Y en paralelo, continuaremos la búsqueda de nuevas, ya que se trata de una herramienta muy necesaria que podrá ayudar a muchas organizaciones alrededor del mundo.

### **Uso de la digitalización, la conectividad y desarrollo tecnológico**

El proyecto se basa en el uso de tecnología, siendo la herramienta clave para mejorar su eficiencia y ofrecer una mejor atención a los menores.

ChildPPa es una solución tecnológica que permite a organizaciones proteger y dar trazabilidad a menores no identificados, registrar y validar su identidad con gran precisión, incluso habiendo pasado lapsos largos de tiempo y gestionar sus datos de forma más eficiente, transparente y segura.

A través de biometría facial y el uso de inteligencia artificial se consigue reconocer de forma unívoca y con una alta fiabilidad al menor, permitiendo agilizar los procesos de identificación del mismo, así como aumentar

la eficiencia del trabajo con ellos a la vez que se mejora su protección.

- ALTA PRECISIÓN La tecnología de tratamiento digital de imagen y la inteligencia artificial aplicada permite una identificación unívoca del menor, incluso cuando entre distintos momentos de registro pasa un lapso de tiempo grande de meses e incluso años.

- OPERATIVO Nuestra solución prescinde del uso de hardware específico y utiliza simplemente smartphones. Con ello la operativa para los trabajadores sociales se simplifica, usando herramientas cotidianas a las que ya están habituados, minimizando los puntos de fallo a la hora de utilizarla.

- ASEQUIBLE La reutilización, adaptación y mejora de tecnología ya existentes en el mercado y la colaboración con distintas organizaciones nos permite ofrecer soluciones sofisticadas a un precio asequible para las entidades sociales.

Y todo ello siempre acompañado de formación y capacitación para preparar a los equipos y no seguir agrandando la brecha digital existente.

## DIMENSIÓN DE LA EMPRESA

---

**Número de empleados de la entidad** 4

**Ingresos 2023** 467000 EUROS

### **Principal fuente de los ingresos**

En 2023, los ingresos de ITWILLBE se repartieron de la siguiente manera: 58% Subvenciones, 26% Empresas, 11% Socios, 3% Donantes, 2% ventas

La Subvención recibida fue la de Transformación digital para entidades del sector social. Y, dentro de las empresas, destacar las ayudas recibidas por parte de Deloitte, Siemens Gamesa y Fundación Adey. Además, la entidad cuenta con 195 socios que realizan aportaciones económicas de manera regular.

El objetivo de ITWILLBE a medio plazo es incrementar las fuentes de ingresos propias, evitando así dependencias de terceros.

### **Ayudas públicas o privadas y alianzas actuales del proyecto que garantizan la estabilidad del proyecto**

ITWILLBE cuenta con una base social con aportación económica regular. Además de con la Junta Directiva y con un Consejo Asesor, formados ambos por personas comprometidas con nuestra misión y nuestro trabajo que aportan ideas, contactos, oportunidades en sus respectivos entornos laborales y círculos?

También contamos con una red de alianzas con empresas que, o bien realizan una aportación económica anual o ayudan a través de programas sociales con profesionales y expertise.

En cuanto a las ayudas públicas, a ellas acudimos en alianza con otras entidades sociales, pues creemos que la colaboración entre nosotras, aportando cada una su mejor saber hacer, es la manera más correcta y fructífera de trabajo. Acabamos de recibir una de ellas y pendientes de la resolución de otras tres en el próximo trimestre.

Y seguimos en la búsqueda activa de alianzas a largo plazo que permitan esa estabilidad, en paralelo a la participación en premios y convocatorias de empresas que nos permitan la actividad hasta poder lograrlo.

## SOSTENIBILIDAD DEL PROYECTO

---

**En qué fase está el proyecto** En marcha, es un proyecto recurrente o está en ejecución actualmente

---

### **Medición de impacto**

El objetivo del proyecto es Mejorar la atención recibida por menores en situación de vulnerabilidad y incrementar su número.

Los objetivos específicos son

- Dotar de identidad digital a menores no documentados para identificarles de manera fidedigna para su correcto seguimiento Generar datos fiables y de calidad que permitan mejorar las intervenciones Reducir costes de gestión y administración de los proyectos
- Identificar a menores de manera fidedigna
- Mejorar la atención recibida por menores en proyectos sociales

Indicadores

Reducir costes de gestión y administración en proyectos

Generar datos fiables de calidad

Nº de menores dotados de identidad digital

Tasa de identificación

Ahorro económico por la reducción de horas en tareas de identificación y documentación

Ahorro en procesos administrativos eliminando duplicidades

Costes ahorrados en intervenciones gracias a la trazabilidad de los datos

### **¿Cómo crees que el premio y reconocimiento de +O puede ayudar a tu proyecto social?**

El premio y reconocimiento de +O nos ayudaría en este último empujón económico para acabar su desarrollo, instalarse y validarse en India y poder así comenzar la siguiente fase.

Esta consistirá en pilotar la herramienta con otras organizaciones que ya han mostrado interés en su uso en sus propios proyectos de protección de menores. La estrategia comercial es el cobro por instalación y uso a entidades medianas y grandes para así poder cubrir (además) la instalación en entidades más pequeñas y modestas, siendo una solución accesible y haciendo el trabajo de las organizaciones más eficiente y seguro.

Así, esperamos que, con el escalado de la solución, el proyecto sea sostenible en el corto-medio plazo.

### **Crecimiento del proyecto, escalabilidad, monetización, futuras alianzas**

Una vez ChildPPa esté validada e instalada en la red ChildMiss, el siguiente paso es pilotar la herramienta con otras organizaciones ya interesadas en su uso en sus propios proyectos de protección de menores. Nuestra filosofía en ITWILLBE es poner siempre a disposición del sector el conocimiento generado y la tecnología desarrollada para alcanzar el mayor impacto posible.

También trabajamos por alcanzar la viabilidad económica del proyecto. Se conseguirá a través de una estrategia comercial basada en el cobro por instalación y uso a entidades con ingresos medio-altos, permitiendo así cubrir (además) la instalación en entidades más pequeñas con ingresos bajos, siendo una solución accesible y permitiendo hacer el trabajo de las organizaciones más eficiente y seguro.

Se trata de un proyecto en el que las alianzas han sido fundamentales desde el inicio y lo seguirán siendo. Con Don Bosco YaR Forum hemos trabajado desde el principio de la mano en la toma de requisitos, elección de funcionalidades, dibujo del diseño de la app. También, contamos con una fuerte colaboración con una empresa tecnológica que nos ha ayudado (probono) en el diseño del prototipo de la herramienta. Además, trabajamos con una empresa tecnológica que nos realiza los desarrollos (precio económico, cercanía y flexibilidad). Y estamos abiertos a distintas fórmulas para asegurar que las entidades pueden hacer uso de ChildPPa (pago por uso, búsqueda de financiación conjunta, costeo propio).

## DATOS DEL REPRESENTANTE LEGAL DE LA ENTIDAD

---

**Nombre** CELIA \_\_\_\_\_  
**Apellido** ROCA GARCIA \_\_\_\_\_  
**Email** \_\_\_\_\_  
**Teléfono móvil** \_\_\_\_\_

## DATOS DE LA PERSONA DE CONTACTO

---

**Nombre** CELIA \_\_\_\_\_  
**Apellido** ROCA GARCIA \_\_\_\_\_  
**Email** \_\_\_\_\_  
**Teléfono móvil** \_\_\_\_\_

## DATOS PADRINO +O O DEL EMBAJADOR DE LA FUNDACIÓN/ASOCIACIÓN/PROYECTO

---

**Nombre** \_\_\_\_\_  
**Apellido** \_\_\_\_\_  
**Email** \_\_\_\_\_  
**Teléfono móvil** \_\_\_\_\_

## DOCUMENTACIÓN ADJUNTA

---

**Descárgate la plantilla y rellénala.**

proyecto\_ppa\_-\_itwillbe.pptx

---

**Añadir logo de la entidad (opcional)**

logo\_itwillbe.png

---

**Añadir imagen del proyecto (opcional)**

comprimida\_itwillbe.jpg

---